
出席の状況
会員数　53名（内出席免除　２名）　出席者数　39名　　欠席者数　14名
出席率　75.00％　　前々回訂正　86.54％　　　　
欠席者　相原，原，堀川，加戸，川本，木本，橘高，家守，小松原，大賀，岡村，竹本，氏房，（渡辺）

ゲ　ス　ト　　ひなた薬局　久松  哲生　様、　宝飾デザイナー　水野  麻弥　様
S . A . A . 　 　　

大饗会員 : ・長い間欠席いたしましてご心配、ご迷惑をおかけして申し分けありませんでした。
・本日、久松哲生様、水野麻弥様、オブザーバーとしてご出席ありがとうございます。

坪井会員 : 本日は、久松哲生様、水野麻弥様、オブザーバー出席、有難うございます。一緒にロータリー生活をしましょう。
樋口会員 : ・大饗会長、おかえりなさい。

・久松様、水野様、ようこそおいでくださいまして、ありがとうございます。
仲田会員 : 久松さん、水野さん、ようこそ北西ロータリーへ！！少し緊張すると思

いますが、ゆっくり楽しんで帰って下さい。
花房会員 : 大饗会長、復帰おめでとうございます。
笠原会員 : とっても暑いので、クーラーが多数こわれています。特需が発生し

ていますのでスマイルします。
横山・小松会員 : 19日㈯３時半出発で、鳴門まで鰆を釣りに出かけました。

熊野さん、笠原さん、大畑さんと横山、小松で楽しんできました。
１mを超えるような鰆（見方によっては70㎝ぐらい）を３匹も釣らせ
てもらい感激しました。釣り人生で最大の魚で記念になりました。
熊野さん、いろいろとお世話になり、ありがとうございました。

原田会員 : 誕生日のお花ありがとうございました。「はまゆう30周年記念パーティー」に使わせていただきました。
森本会員 : 大饗会長、おかえりなさい。 10件　38,000円（累計 213,000円）

会 長 報 告 会　長　大　饗　よし江
　長い間、欠席させて頂き、皆さま方にご心配をおかけした事、ご迷惑をおかけした事、心より
お詫び申し上げます。
　７月22日、突然に体の自由がきかなくなり、翌23日、「外傷性慢性硬膜化血腫」という病名で緊
急手術を受けました。
　会長職として７月、８月は出席しなければならない行事も多く副会長、幹事には特にご負担を
おかけして申し訳ありませんでした。
　「ささらほうさらまさかの坂」がこの時期に巡ってきましたが、この先講演会、クリスマス家族例会と大切な行事
に全力投球で乗り越える勇気と知恵を学んでいきたいと思っております。

幹 事 報 告 幹　事　樋　口　芳　紀
① 北部北九州豪雨災害被災者に対する義援金につきましてはご協力いただきありがとうございました。
② ガバナー事務所より会員皆様にロータリーポスターが届いております。事業所などに掲示い
ただいて、ロータリーの活動を紹介するツールとしてお役立てくださいとのことですので、お
持ち帰りください。

③ 8月31日開催の「第1回IDM」につきまして、FAXでご案内をお送りしておりますので、ご出
席くださいますようお願いいたします。

④ 岡山北西RC主催「地方創生プロジェクトRSK「メッセージ」番組制作者と考える講演会」につきまして、ご案
内を配布しておりますので、ご出席くださいますようお願いいたします。又、松江東RCより、創立30周年記念
誌が届いておりますので回覧いたします。

⑤ ハイライトよねやま209号、他クラブ週報を回覧いたします。

クラブフォーラム（クラブ奉仕） 
◎「クラブフォーラム：クラブ奉仕」 副会長　坪　井　雅　弘
　RCには、 5大奉仕部門があります。
　五大奉仕部門

1 クラブ奉仕部門　2 社会奉仕部門　3 職業奉仕部門　4 国際奉仕部門　5 青少年奉仕部門

員同士、家族同士がより親睦を深めていける行事運営を推進します。
　親睦委員会の企画・活動に連携協力し、月見夜間例会・クリスマス例会・創立記念例会・家族旅行など参加して良かったと思
える活動、参加しやすい活動を心掛けます。
◎「会報部会」 会報部会委員長　森　本　剛　仁
　今年度、会報部会、委員長の森本です。週報の作成がメインになりますが皆様が例会に欠席した場合でも、『週報を見れば例
会に出席しているような気分になれる！』ような週報の作成を心がけます。ロータリー歴が短い私にとって会報部会での活動は「ロー
タリーを知る」、「会員の皆様と親睦を深める」にはうってつけです。今年一年は休まず出席します。より良い週報作りのため努力い
たしますので、原稿・写真等の提供など、無理をお願いするかもしれませんが皆様、どうぞよろしくお願いします。

野球同好会 野球同好会キャプテン　小　菅　英　司
　９月２日　レクザムスタジアム　18：00～　対　高松西RC
　9月2日の高松西RCとの試合及び懇親会への参加をお願いいたします。 試合の方は
メンバーが足りておりますが、 応援に関しては何人来ていただいても歓迎です。 高松
西RCに、 岡山北西RCの結束力の高さを見せつけましょう。

ゴルフ同好会 ゴルフ同好会幹事　鈴　木　一　生
①9月16日㈯  後楽ゴルフ倶楽部　まだ空きがありますので、ご都合が合う方はぜひご参加ください。
②10月20日㈮  鷲羽ゴルフ倶楽部　地区大会チャリティーゴルフ大会に同好会を相乗りさせて
いただく予定です。多数の参加、お待ちしております。

第２回理事・役員会議事録
日時　2017年８月７日㈪13：30～14：00　　　場所　ホテルグランヴィア岡山３階「エメラルドの間」
１、 開　　会 副会長　坪井  雅弘、 司会・幹事　樋口  芳紀
２、 出席者の確認 副　幹　事　日笠　伸之
　　坪井雅弘　樋口芳紀　日笠伸之　小菅英司　橘高正剛　末吉賢多　相原利行　入江直人　西岡貞則　
　　鴨井利典　花房　茂　槌田道弘　横山俊彦　岡本和夫　竹本千代子
３、会長挨拶 副　会　長　坪井　雅弘
４、協議事項
① ８月～10月のプログラムについて …原案通り承認された。
② 第１回ＩＤＭについて …８月31日㈭18：30から「はまゆう」にて開催。
③ 地区補助金プロジェクト（講演会）について
以下の提案がなされ承認された。 ・当日のタイムスケジュールおよび役割分担（案）について。

 ・主な周知方法は会員の関係者にチラシを配布。学校関係は主要なところのみ訪問。
 ・当日の段取り等については、９月11日のクラブフォーラムにて伝達。

④ 地区大会「友愛の広場」展示パネルについて　北西RC創立25周年行事と山登り同好会について展示予定。
⑤ 地区大会についてのご案内　 …８月16日までの回答期限で配布済み。
⑥ 旧ひな壇慰労夜間例会について　 …原案通り承認された。
⑦ 月見夜間例会について　 …原案通り承認された。次回の理事・役員会にて最終決定。
⑧ インターアクトブロック協議会について
　　　８月26日に開催される協議会にインターアクト日笠（常）委員長と河村委員が参加予定。
⑨ インターアクト地区大会（次年度）について　　・インターアクト日笠（常）委員長を中心に準備を進める。　
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　 ・実行委員会を立ち上げる。
⑩ その他　・相原ＩＭ副実行委員長からＩＭの収支報告があり承認された。
　　　　　 ・事務局で保存している10年前の資料の処分について提案があり、事務局に委ねることで承認された。
５、報告事項　クラブビルダー賞について事務局と進めている。
６、閉　　会 副　会　長　坪井　雅弘

クラブ奉仕は、五大奉仕部門最大の部門で、クラブ運営の基礎となるものです。企業で例えますと「管理・運営部門」に相当するも
のです。クラブ奉仕部門に含まれる委員会には、8部門（委員会）があります。この8つの小委員会から構成される委員会が「クラブ
奉仕委員会」で、五大奉仕の中でも最大の委員会です。
当クラブの8つの委員会（部会）は次の如くです。
1 会員増強委員会　2 プログラム委員会　3 親睦活動委員会　4 家族部会　5 出席部会　6 会報部会
7 ロータリー情報委員会　8 友好クラブ委員会

　　 では、簡単に、 各委員会（各部会）の役割を述べたいと思います。
1 会員増強委員会：RCのクラブ運営・長期計画策定において最も重要な、会員増強を策定する委員会で、今年度の委員長
は花房茂会員です。

2 プログラム委員会：会員が聞きたいと思うような卓話を計画することで、会員の例会出席率を上げるために重要な委員会で
す。今年度の委員長は仲田錠二会員です。

3 親睦活動委員会：会員相互の好意と友情を深めるための活動をする委員会で、家族部会・出席部会・会報部会があります。 
今年度の委員長 は槌田道弘会員です。
① 家族部会：家族例会、クリスマス家族例会、月見夜間例会、家族旅行などで、会員・家族の親睦を深める活動をします。今
年度の委員長は福元裕之会員です。

② 出席部会：ロータリー活動の基本である「例会出席」を推進する為の活動をします。今年度の委員長は大賀基弘会員です。
③会報部会：週報や会報を介して、RCが実施している奉仕活動に対する、社会の人々の認識と理解を深める活動をする委
員会です。今年度の委員長は森本剛仁会員です。

4 ロータリー情報委員会：クラブ会員がロータリーを理解し、会員の特典と責務を把握できるように援助する委員会です。今年
度の委員長は岡本和夫会員です。

5 友好クラブ委員会：友好クラブである「京都朱雀RC」との友好関係を継続発展させる為の委員会です。今年度の委員長は
岡本浩三会員です。

クラブ奉仕の概要は、以上です。ところで「会員相互の親睦」を深めることがクラブ奉仕委員会の大きな使命ですが、クラブの親睦
を、一つの委員会に委ねるのではなく、このクラブにある様 な々「同好会」や「懇親会」を通じても深めて参りたいと思います。
　最後に、今年度のクラブ奉仕委員会としての「運営方針」を簡単に述べさせて頂きます。
　ロータリー発祥から112年になりますが、RCが時代の変化に対応し、未来に向けて発展継続する為に、「変化をもたらす：
Making a Difference」が今年度のRIのテーマになりました。当クラブにおきましても若い会員と女性会員の入会を促進させるべく、
会員一人一人のご努力をよろしくお願いします。若い人の目線や女性からの目線でのご意見に耳を傾け、参加したくなるような例会
のプログラムや食事などに留意して、各委員会との連携を密にすることを運営方針としました。
具体的な「活動計画」を少し述べさせて頂きます。
1 会員各位のご意見を参考にして、興味有るプログラムを企画する。
2 常に地域のニーズに注意して、地域社会に貢献する。
3 各委員会の皆様の活動に、感謝の気持ちを表し、委員会活動を活性化して会員の皆様の委員会活動への参加意欲を高める。
4 これからのクラプ活動を支える若い会員と女性会員の増強を図る。
5 年配会員と若手会員との対話の場を増やし、お互いの理解を深める。
6 規律を重んじつつも、自由な雰囲気の中で出席したいと思う例会にする。
7 友好クラブとの交流を進め、より魅力あるクラブになるように努める。 

近年の、会員減少の問題に対しては、「クラブ奉仕部門」の各委員会の活動が重要ですが、クラブの長期計画を策定する上でも重
要になると思います。会員皆様のご協力が欠かせません。宜しくお願いいたします。ご清聴有り難うございました。
◎「会員増強委員会」 会員増強委員会委員長　花　房　　茂
　今年度の目標会員数は、純増5名を目指します。達成できれば地区目標の各クラブ3％増強の課題をクリアできます。また、女性会
員の増強と、40歳前後の若い会員の入会促進に力を入れます。幸い、本日2名の例会見学者を迎え、幸先の良いスタートを切るこ
とができました。皆様の御協力に感謝致します。
　先般、ロータリーの友に掲載されました、第2840地区高崎ロータリークラブの2014～2015年度における驚異的な増強の成果を見
るにつけ、方法によっては増強の余地がまだまだ残されていることを委員長として痛感した次第であります。
◎「プログラム委員会」 プログラム委員会委員長　仲　田　錠　二
　本年度プログラム委員長をさせて頂く仲田です。
　本年度のプログラムとして７月３１日に内部卓話で岡本会員、岩本会員に国際大会のご報告と言う事でお話を頂きました。次回の
内部卓話は８月28日の岡山理科大学附属高校・中学校インターアクトクラブより生徒２名にお越し頂き河村会員を交えインターアクト
クラブの活動報告をして頂きます。その次は10月30日に高橋会員・槌田会員・大畑会員に８分間ずつ、最近気になる事、仕事の事、
時事などテーマは自由にお話して頂こうと思います。大饗会長の方針で今年度の内部卓話は出来るだけ多くの会員の皆様にお話
しして頂く機会を設けようと思います。外部卓話は８月７日インタロボット株式会社の小川様に｢ロボットがもたらす未来｣と題打ってお
話をして頂きました。次回は９月４日ＦＣＥエデュケーションの川村様に｢７つの習慣について｣、10月２日にＮＰＯ法人山村エンタープラ
イズの藤井様に｢地域おこしから人おこし｣を予定しております。公演頂く講師の都合上、前期・17ロータリーのプログラム委員長の
引継ぎの集会があり、その中で私が聞いてみたいと思った話を独断で選ばせて頂きました。
　今後の予定はまだ何も決まってないので、この方はと思う人をご存知でしたらご推薦いただければと思います。よろしくお願いします。
◎「家族部会」 家族部会委員長　福　元　裕　之
　我々がロータリー活動を行えるのは、家族の理解や協力があってこそだと思います。家族部会として、会員家族の幸せを考え、会
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席くださいますようお願いいたします。

④ 岡山北西RC主催「地方創生プロジェクトRSK「メッセージ」番組制作者と考える講演会」につきまして、ご案
内を配布しておりますので、ご出席くださいますようお願いいたします。又、松江東RCより、創立30周年記念
誌が届いておりますので回覧いたします。

⑤ ハイライトよねやま209号、他クラブ週報を回覧いたします。

クラブフォーラム（クラブ奉仕） 
◎「クラブフォーラム：クラブ奉仕」 副会長　坪　井　雅　弘
　RCには、 5大奉仕部門があります。
　五大奉仕部門

1 クラブ奉仕部門　2 社会奉仕部門　3 職業奉仕部門　4 国際奉仕部門　5 青少年奉仕部門

員同士、家族同士がより親睦を深めていける行事運営を推進します。
　親睦委員会の企画・活動に連携協力し、月見夜間例会・クリスマス例会・創立記念例会・家族旅行など参加して良かったと思
える活動、参加しやすい活動を心掛けます。
◎「会報部会」 会報部会委員長　森　本　剛　仁
　今年度、会報部会、委員長の森本です。週報の作成がメインになりますが皆様が例会に欠席した場合でも、『週報を見れば例
会に出席しているような気分になれる！』ような週報の作成を心がけます。ロータリー歴が短い私にとって会報部会での活動は「ロー
タリーを知る」、「会員の皆様と親睦を深める」にはうってつけです。今年一年は休まず出席します。より良い週報作りのため努力い
たしますので、原稿・写真等の提供など、無理をお願いするかもしれませんが皆様、どうぞよろしくお願いします。

野球同好会 野球同好会キャプテン　小　菅　英　司
　９月２日　レクザムスタジアム　18：00～　対　高松西RC
　9月2日の高松西RCとの試合及び懇親会への参加をお願いいたします。 試合の方は
メンバーが足りておりますが、 応援に関しては何人来ていただいても歓迎です。 高松
西RCに、 岡山北西RCの結束力の高さを見せつけましょう。

ゴルフ同好会 ゴルフ同好会幹事　鈴　木　一　生
①9月16日㈯  後楽ゴルフ倶楽部　まだ空きがありますので、ご都合が合う方はぜひご参加ください。
②10月20日㈮  鷲羽ゴルフ倶楽部　地区大会チャリティーゴルフ大会に同好会を相乗りさせて
いただく予定です。多数の参加、お待ちしております。

第２回理事・役員会議事録
日時　2017年８月７日㈪13：30～14：00　　　場所　ホテルグランヴィア岡山３階「エメラルドの間」
１、 開　　会 副会長　坪井  雅弘、 司会・幹事　樋口  芳紀
２、 出席者の確認 副　幹　事　日笠　伸之
　　坪井雅弘　樋口芳紀　日笠伸之　小菅英司　橘高正剛　末吉賢多　相原利行　入江直人　西岡貞則　
　　鴨井利典　花房　茂　槌田道弘　横山俊彦　岡本和夫　竹本千代子
３、会長挨拶 副　会　長　坪井　雅弘
４、協議事項
① ８月～10月のプログラムについて …原案通り承認された。
② 第１回ＩＤＭについて …８月31日㈭18：30から「はまゆう」にて開催。
③ 地区補助金プロジェクト（講演会）について
以下の提案がなされ承認された。 ・当日のタイムスケジュールおよび役割分担（案）について。

 ・主な周知方法は会員の関係者にチラシを配布。学校関係は主要なところのみ訪問。
 ・当日の段取り等については、９月11日のクラブフォーラムにて伝達。

④ 地区大会「友愛の広場」展示パネルについて　北西RC創立25周年行事と山登り同好会について展示予定。
⑤ 地区大会についてのご案内　 …８月16日までの回答期限で配布済み。
⑥ 旧ひな壇慰労夜間例会について　 …原案通り承認された。
⑦ 月見夜間例会について　 …原案通り承認された。次回の理事・役員会にて最終決定。
⑧ インターアクトブロック協議会について
　　　８月26日に開催される協議会にインターアクト日笠（常）委員長と河村委員が参加予定。
⑨ インターアクト地区大会（次年度）について　　・インターアクト日笠（常）委員長を中心に準備を進める。　
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　 ・実行委員会を立ち上げる。
⑩ その他　・相原ＩＭ副実行委員長からＩＭの収支報告があり承認された。
　　　　　 ・事務局で保存している10年前の資料の処分について提案があり、事務局に委ねることで承認された。
５、報告事項　クラブビルダー賞について事務局と進めている。
６、閉　　会 副　会　長　坪井　雅弘

クラブ奉仕は、五大奉仕部門最大の部門で、クラブ運営の基礎となるものです。企業で例えますと「管理・運営部門」に相当するも
のです。クラブ奉仕部門に含まれる委員会には、8部門（委員会）があります。この8つの小委員会から構成される委員会が「クラブ
奉仕委員会」で、五大奉仕の中でも最大の委員会です。
当クラブの8つの委員会（部会）は次の如くです。
1 会員増強委員会　2 プログラム委員会　3 親睦活動委員会　4 家族部会　5 出席部会　6 会報部会
7 ロータリー情報委員会　8 友好クラブ委員会

　　 では、簡単に、 各委員会（各部会）の役割を述べたいと思います。
1 会員増強委員会：RCのクラブ運営・長期計画策定において最も重要な、会員増強を策定する委員会で、今年度の委員長
は花房茂会員です。

2 プログラム委員会：会員が聞きたいと思うような卓話を計画することで、会員の例会出席率を上げるために重要な委員会で
す。今年度の委員長は仲田錠二会員です。

3 親睦活動委員会：会員相互の好意と友情を深めるための活動をする委員会で、家族部会・出席部会・会報部会があります。 
今年度の委員長 は槌田道弘会員です。
① 家族部会：家族例会、クリスマス家族例会、月見夜間例会、家族旅行などで、会員・家族の親睦を深める活動をします。今
年度の委員長は福元裕之会員です。

② 出席部会：ロータリー活動の基本である「例会出席」を推進する為の活動をします。今年度の委員長は大賀基弘会員です。
③会報部会：週報や会報を介して、RCが実施している奉仕活動に対する、社会の人々の認識と理解を深める活動をする委
員会です。今年度の委員長は森本剛仁会員です。

4 ロータリー情報委員会：クラブ会員がロータリーを理解し、会員の特典と責務を把握できるように援助する委員会です。今年
度の委員長は岡本和夫会員です。

5 友好クラブ委員会：友好クラブである「京都朱雀RC」との友好関係を継続発展させる為の委員会です。今年度の委員長は
岡本浩三会員です。

クラブ奉仕の概要は、以上です。ところで「会員相互の親睦」を深めることがクラブ奉仕委員会の大きな使命ですが、クラブの親睦
を、一つの委員会に委ねるのではなく、このクラブにある様 な々「同好会」や「懇親会」を通じても深めて参りたいと思います。
　最後に、今年度のクラブ奉仕委員会としての「運営方針」を簡単に述べさせて頂きます。
　ロータリー発祥から112年になりますが、RCが時代の変化に対応し、未来に向けて発展継続する為に、「変化をもたらす：
Making a Difference」が今年度のRIのテーマになりました。当クラブにおきましても若い会員と女性会員の入会を促進させるべく、
会員一人一人のご努力をよろしくお願いします。若い人の目線や女性からの目線でのご意見に耳を傾け、参加したくなるような例会
のプログラムや食事などに留意して、各委員会との連携を密にすることを運営方針としました。
具体的な「活動計画」を少し述べさせて頂きます。
1 会員各位のご意見を参考にして、興味有るプログラムを企画する。
2 常に地域のニーズに注意して、地域社会に貢献する。
3 各委員会の皆様の活動に、感謝の気持ちを表し、委員会活動を活性化して会員の皆様の委員会活動への参加意欲を高める。
4 これからのクラプ活動を支える若い会員と女性会員の増強を図る。
5 年配会員と若手会員との対話の場を増やし、お互いの理解を深める。
6 規律を重んじつつも、自由な雰囲気の中で出席したいと思う例会にする。
7 友好クラブとの交流を進め、より魅力あるクラブになるように努める。 

近年の、会員減少の問題に対しては、「クラブ奉仕部門」の各委員会の活動が重要ですが、クラブの長期計画を策定する上でも重
要になると思います。会員皆様のご協力が欠かせません。宜しくお願いいたします。ご清聴有り難うございました。
◎「会員増強委員会」 会員増強委員会委員長　花　房　　茂
　今年度の目標会員数は、純増5名を目指します。達成できれば地区目標の各クラブ3％増強の課題をクリアできます。また、女性会
員の増強と、40歳前後の若い会員の入会促進に力を入れます。幸い、本日2名の例会見学者を迎え、幸先の良いスタートを切るこ
とができました。皆様の御協力に感謝致します。
　先般、ロータリーの友に掲載されました、第2840地区高崎ロータリークラブの2014～2015年度における驚異的な増強の成果を見
るにつけ、方法によっては増強の余地がまだまだ残されていることを委員長として痛感した次第であります。
◎「プログラム委員会」 プログラム委員会委員長　仲　田　錠　二
　本年度プログラム委員長をさせて頂く仲田です。
　本年度のプログラムとして７月３１日に内部卓話で岡本会員、岩本会員に国際大会のご報告と言う事でお話を頂きました。次回の
内部卓話は８月28日の岡山理科大学附属高校・中学校インターアクトクラブより生徒２名にお越し頂き河村会員を交えインターアクト
クラブの活動報告をして頂きます。その次は10月30日に高橋会員・槌田会員・大畑会員に８分間ずつ、最近気になる事、仕事の事、
時事などテーマは自由にお話して頂こうと思います。大饗会長の方針で今年度の内部卓話は出来るだけ多くの会員の皆様にお話
しして頂く機会を設けようと思います。外部卓話は８月７日インタロボット株式会社の小川様に｢ロボットがもたらす未来｣と題打ってお
話をして頂きました。次回は９月４日ＦＣＥエデュケーションの川村様に｢７つの習慣について｣、10月２日にＮＰＯ法人山村エンタープラ
イズの藤井様に｢地域おこしから人おこし｣を予定しております。公演頂く講師の都合上、前期・17ロータリーのプログラム委員長の
引継ぎの集会があり、その中で私が聞いてみたいと思った話を独断で選ばせて頂きました。
　今後の予定はまだ何も決まってないので、この方はと思う人をご存知でしたらご推薦いただければと思います。よろしくお願いします。
◎「家族部会」 家族部会委員長　福　元　裕　之
　我々がロータリー活動を行えるのは、家族の理解や協力があってこそだと思います。家族部会として、会員家族の幸せを考え、会
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出席の状況
会員数　53名（内出席免除　２名）　出席者数　39名　　欠席者数　14名
出席率　75.00％　　前々回訂正　86.54％　　　　
欠席者　相原，原，堀川，加戸，川本，木本，橘高，家守，小松原，大賀，岡村，竹本，氏房，（渡辺）

ゲ　ス　ト　　ひなた薬局　久松  哲生　様、　宝飾デザイナー　水野  麻弥　様
S . A . A . 　 　　

大饗会員 : ・長い間欠席いたしましてご心配、ご迷惑をおかけして申し分けありませんでした。
・本日、久松哲生様、水野麻弥様、オブザーバーとしてご出席ありがとうございます。

坪井会員 : 本日は、久松哲生様、水野麻弥様、オブザーバー出席、有難うございます。一緒にロータリー生活をしましょう。
樋口会員 : ・大饗会長、おかえりなさい。

・久松様、水野様、ようこそおいでくださいまして、ありがとうございます。
仲田会員 : 久松さん、水野さん、ようこそ北西ロータリーへ！！少し緊張すると思

いますが、ゆっくり楽しんで帰って下さい。
花房会員 : 大饗会長、復帰おめでとうございます。
笠原会員 : とっても暑いので、クーラーが多数こわれています。特需が発生し

ていますのでスマイルします。
横山・小松会員 : 19日㈯３時半出発で、鳴門まで鰆を釣りに出かけました。

熊野さん、笠原さん、大畑さんと横山、小松で楽しんできました。
１mを超えるような鰆（見方によっては70㎝ぐらい）を３匹も釣らせ
てもらい感激しました。釣り人生で最大の魚で記念になりました。
熊野さん、いろいろとお世話になり、ありがとうございました。

原田会員 : 誕生日のお花ありがとうございました。「はまゆう30周年記念パーティー」に使わせていただきました。
森本会員 : 大饗会長、おかえりなさい。 10件　38,000円（累計 213,000円）

会 長 報 告 会　長　大　饗　よし江
　長い間、欠席させて頂き、皆さま方にご心配をおかけした事、ご迷惑をおかけした事、心より
お詫び申し上げます。
　７月22日、突然に体の自由がきかなくなり、翌23日、「外傷性慢性硬膜化血腫」という病名で緊
急手術を受けました。
　会長職として７月、８月は出席しなければならない行事も多く副会長、幹事には特にご負担を
おかけして申し訳ありませんでした。
　「ささらほうさらまさかの坂」がこの時期に巡ってきましたが、この先講演会、クリスマス家族例会と大切な行事
に全力投球で乗り越える勇気と知恵を学んでいきたいと思っております。

幹 事 報 告 幹　事　樋　口　芳　紀
① 北部北九州豪雨災害被災者に対する義援金につきましてはご協力いただきありがとうございました。
② ガバナー事務所より会員皆様にロータリーポスターが届いております。事業所などに掲示い
ただいて、ロータリーの活動を紹介するツールとしてお役立てくださいとのことですので、お
持ち帰りください。

③ 8月31日開催の「第1回IDM」につきまして、FAXでご案内をお送りしておりますので、ご出
席くださいますようお願いいたします。

④ 岡山北西RC主催「地方創生プロジェクトRSK「メッセージ」番組制作者と考える講演会」につきまして、ご案
内を配布しておりますので、ご出席くださいますようお願いいたします。又、松江東RCより、創立30周年記念
誌が届いておりますので回覧いたします。

⑤ ハイライトよねやま209号、他クラブ週報を回覧いたします。
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◎「クラブフォーラム：クラブ奉仕」 副会長　坪　井　雅　弘
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　五大奉仕部門
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　親睦委員会の企画・活動に連携協力し、月見夜間例会・クリスマス例会・創立記念例会・家族旅行など参加して良かったと思
える活動、参加しやすい活動を心掛けます。
◎「会報部会」 会報部会委員長　森　本　剛　仁
　今年度、会報部会、委員長の森本です。週報の作成がメインになりますが皆様が例会に欠席した場合でも、『週報を見れば例
会に出席しているような気分になれる！』ような週報の作成を心がけます。ロータリー歴が短い私にとって会報部会での活動は「ロー
タリーを知る」、「会員の皆様と親睦を深める」にはうってつけです。今年一年は休まず出席します。より良い週報作りのため努力い
たしますので、原稿・写真等の提供など、無理をお願いするかもしれませんが皆様、どうぞよろしくお願いします。

野球同好会 野球同好会キャプテン　小　菅　英　司
　９月２日　レクザムスタジアム　18：00～　対　高松西RC
　9月2日の高松西RCとの試合及び懇親会への参加をお願いいたします。 試合の方は
メンバーが足りておりますが、 応援に関しては何人来ていただいても歓迎です。 高松
西RCに、 岡山北西RCの結束力の高さを見せつけましょう。

ゴルフ同好会 ゴルフ同好会幹事　鈴　木　一　生
①9月16日㈯  後楽ゴルフ倶楽部　まだ空きがありますので、ご都合が合う方はぜひご参加ください。
②10月20日㈮  鷲羽ゴルフ倶楽部　地区大会チャリティーゴルフ大会に同好会を相乗りさせて
いただく予定です。多数の参加、お待ちしております。

第２回理事・役員会議事録
日時　2017年８月７日㈪13：30～14：00　　　場所　ホテルグランヴィア岡山３階「エメラルドの間」
１、 開　　会 副会長　坪井  雅弘、 司会・幹事　樋口  芳紀
２、 出席者の確認 副　幹　事　日笠　伸之
　　坪井雅弘　樋口芳紀　日笠伸之　小菅英司　橘高正剛　末吉賢多　相原利行　入江直人　西岡貞則　
　　鴨井利典　花房　茂　槌田道弘　横山俊彦　岡本和夫　竹本千代子
３、会長挨拶 副　会　長　坪井　雅弘
４、協議事項
① ８月～10月のプログラムについて …原案通り承認された。
② 第１回ＩＤＭについて …８月31日㈭18：30から「はまゆう」にて開催。
③ 地区補助金プロジェクト（講演会）について
以下の提案がなされ承認された。 ・当日のタイムスケジュールおよび役割分担（案）について。

 ・主な周知方法は会員の関係者にチラシを配布。学校関係は主要なところのみ訪問。
 ・当日の段取り等については、９月11日のクラブフォーラムにて伝達。

④ 地区大会「友愛の広場」展示パネルについて　北西RC創立25周年行事と山登り同好会について展示予定。
⑤ 地区大会についてのご案内　 …８月16日までの回答期限で配布済み。
⑥ 旧ひな壇慰労夜間例会について　 …原案通り承認された。
⑦ 月見夜間例会について　 …原案通り承認された。次回の理事・役員会にて最終決定。
⑧ インターアクトブロック協議会について
　　　８月26日に開催される協議会にインターアクト日笠（常）委員長と河村委員が参加予定。
⑨ インターアクト地区大会（次年度）について　　・インターアクト日笠（常）委員長を中心に準備を進める。　
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　 ・実行委員会を立ち上げる。
⑩ その他　・相原ＩＭ副実行委員長からＩＭの収支報告があり承認された。
　　　　　 ・事務局で保存している10年前の資料の処分について提案があり、事務局に委ねることで承認された。
５、報告事項　クラブビルダー賞について事務局と進めている。
６、閉　　会 副　会　長　坪井　雅弘

クラブ奉仕は、五大奉仕部門最大の部門で、クラブ運営の基礎となるものです。企業で例えますと「管理・運営部門」に相当するも
のです。クラブ奉仕部門に含まれる委員会には、8部門（委員会）があります。この8つの小委員会から構成される委員会が「クラブ
奉仕委員会」で、五大奉仕の中でも最大の委員会です。
当クラブの8つの委員会（部会）は次の如くです。
1 会員増強委員会　2 プログラム委員会　3 親睦活動委員会　4 家族部会　5 出席部会　6 会報部会
7 ロータリー情報委員会　8 友好クラブ委員会

　　 では、簡単に、 各委員会（各部会）の役割を述べたいと思います。
1 会員増強委員会：RCのクラブ運営・長期計画策定において最も重要な、会員増強を策定する委員会で、今年度の委員長
は花房茂会員です。

2 プログラム委員会：会員が聞きたいと思うような卓話を計画することで、会員の例会出席率を上げるために重要な委員会で
す。今年度の委員長は仲田錠二会員です。

3 親睦活動委員会：会員相互の好意と友情を深めるための活動をする委員会で、家族部会・出席部会・会報部会があります。 
今年度の委員長 は槌田道弘会員です。
① 家族部会：家族例会、クリスマス家族例会、月見夜間例会、家族旅行などで、会員・家族の親睦を深める活動をします。今
年度の委員長は福元裕之会員です。

② 出席部会：ロータリー活動の基本である「例会出席」を推進する為の活動をします。今年度の委員長は大賀基弘会員です。
③会報部会：週報や会報を介して、RCが実施している奉仕活動に対する、社会の人々の認識と理解を深める活動をする委
員会です。今年度の委員長は森本剛仁会員です。

4 ロータリー情報委員会：クラブ会員がロータリーを理解し、会員の特典と責務を把握できるように援助する委員会です。今年
度の委員長は岡本和夫会員です。

5 友好クラブ委員会：友好クラブである「京都朱雀RC」との友好関係を継続発展させる為の委員会です。今年度の委員長は
岡本浩三会員です。

クラブ奉仕の概要は、以上です。ところで「会員相互の親睦」を深めることがクラブ奉仕委員会の大きな使命ですが、クラブの親睦
を、一つの委員会に委ねるのではなく、このクラブにある様 な々「同好会」や「懇親会」を通じても深めて参りたいと思います。
　最後に、今年度のクラブ奉仕委員会としての「運営方針」を簡単に述べさせて頂きます。
　ロータリー発祥から112年になりますが、RCが時代の変化に対応し、未来に向けて発展継続する為に、「変化をもたらす：
Making a Difference」が今年度のRIのテーマになりました。当クラブにおきましても若い会員と女性会員の入会を促進させるべく、
会員一人一人のご努力をよろしくお願いします。若い人の目線や女性からの目線でのご意見に耳を傾け、参加したくなるような例会
のプログラムや食事などに留意して、各委員会との連携を密にすることを運営方針としました。
具体的な「活動計画」を少し述べさせて頂きます。
1 会員各位のご意見を参考にして、興味有るプログラムを企画する。
2 常に地域のニーズに注意して、地域社会に貢献する。
3 各委員会の皆様の活動に、感謝の気持ちを表し、委員会活動を活性化して会員の皆様の委員会活動への参加意欲を高める。
4 これからのクラプ活動を支える若い会員と女性会員の増強を図る。
5 年配会員と若手会員との対話の場を増やし、お互いの理解を深める。
6 規律を重んじつつも、自由な雰囲気の中で出席したいと思う例会にする。
7 友好クラブとの交流を進め、より魅力あるクラブになるように努める。 

近年の、会員減少の問題に対しては、「クラブ奉仕部門」の各委員会の活動が重要ですが、クラブの長期計画を策定する上でも重
要になると思います。会員皆様のご協力が欠かせません。宜しくお願いいたします。ご清聴有り難うございました。
◎「会員増強委員会」 会員増強委員会委員長　花　房　　茂
　今年度の目標会員数は、純増5名を目指します。達成できれば地区目標の各クラブ3％増強の課題をクリアできます。また、女性会
員の増強と、40歳前後の若い会員の入会促進に力を入れます。幸い、本日2名の例会見学者を迎え、幸先の良いスタートを切るこ
とができました。皆様の御協力に感謝致します。
　先般、ロータリーの友に掲載されました、第2840地区高崎ロータリークラブの2014～2015年度における驚異的な増強の成果を見
るにつけ、方法によっては増強の余地がまだまだ残されていることを委員長として痛感した次第であります。
◎「プログラム委員会」 プログラム委員会委員長　仲　田　錠　二
　本年度プログラム委員長をさせて頂く仲田です。
　本年度のプログラムとして７月３１日に内部卓話で岡本会員、岩本会員に国際大会のご報告と言う事でお話を頂きました。次回の
内部卓話は８月28日の岡山理科大学附属高校・中学校インターアクトクラブより生徒２名にお越し頂き河村会員を交えインターアクト
クラブの活動報告をして頂きます。その次は10月30日に高橋会員・槌田会員・大畑会員に８分間ずつ、最近気になる事、仕事の事、
時事などテーマは自由にお話して頂こうと思います。大饗会長の方針で今年度の内部卓話は出来るだけ多くの会員の皆様にお話
しして頂く機会を設けようと思います。外部卓話は８月７日インタロボット株式会社の小川様に｢ロボットがもたらす未来｣と題打ってお
話をして頂きました。次回は９月４日ＦＣＥエデュケーションの川村様に｢７つの習慣について｣、10月２日にＮＰＯ法人山村エンタープラ
イズの藤井様に｢地域おこしから人おこし｣を予定しております。公演頂く講師の都合上、前期・17ロータリーのプログラム委員長の
引継ぎの集会があり、その中で私が聞いてみたいと思った話を独断で選ばせて頂きました。
　今後の予定はまだ何も決まってないので、この方はと思う人をご存知でしたらご推薦いただければと思います。よろしくお願いします。
◎「家族部会」 家族部会委員長　福　元　裕　之
　我々がロータリー活動を行えるのは、家族の理解や協力があってこそだと思います。家族部会として、会員家族の幸せを考え、会
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本日のメニュー（８月28日）
トウモロコシの冷製スープ　　　
白金豚のポワレ　軽い柑橘類のブールブラン　うま酢でマリネした野菜のサラダ
デザート　　　コーヒー　　　パンとバター

次回のメニュー（９月４日）
焼　物　秋刀魚の照焼き（煎り胡麻）　茄子田楽（けしの実）甘長青唐焼浸し　初神
小　皿　葱入り玉子焼　　　　　　　　　　　　　　　　　　小鉢　小松菜と揚げの浸し糸花鰹　　　
温　物　湯葉豆腐の揚げ出し　刻み葱　赤卸し　糸花鰹　　　御飯　ゆかり御飯（岡山県産こしひかり）
赤出汁　浅利　若芽　粉山椒　　　　香の物　三種

　　会報部会／森本剛仁・松村秀治・丹治康浩
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